

# 11月 TOMATO だより

2023年11月1日  
ARINKOMURA

<http://arinkomura.com/>



運動会も終わり、季節は秋から冬へとバトンタッチする時期になりました。子どもたちはまたひとつ、大きく成長したように思います。最近、ねむの木の枝や種が落ちてくると、嬉しそうに集めて遊んでいる TOMATO さん。たくさん集めると「みてー!!」と嬉しそうに見せてくれます。11月も寒さに負けずに、たくさん遊びたいと思います。



## 今月のねらい

- ・絵本の言葉を繰り返し、物語に親しむ。
- ・保育者に手伝ってもらいながら、身のまわりのことを自分でやってみようとする。
- ・「おはよう」「バイバイ」などの挨拶を楽しみながら行う。

## 今月の歌

- ・こおろぎ
- ・まつぼっくり
- ・やきいもグーチーパー



## 11月の予定

9日(木) 避難訓練

11日(土) 収穫祭

16日(木) 身体測定

17日(金) 親子遠足

21日(火) 誕生会

※変更になる場合があります。

## 頑張った運動会

10月14日初めての運動会では、たくさんの人に囲まれて緊張ぎみの TOMATO さん。保護者の方と離れた際には涙が出てしまう子もいましたが、最後まで頑張る可愛い姿を見せてくれました。お忙しい中、保護者の皆様と一緒にご参加いただきましてありがとうございました。運動会が終わっても、クレヨンのポールに色のリングを入れて遊ぶこともあります。運動会の余韻を十分に楽しんでいる TOMATO さんです。



## お庭大好き！遊ぶの大好き♡

「お外行こうね。」と声を掛けると嬉しくてドアのところに行って待っている子どもたち。靴下や靴も少しずつ“自分で履きたい”という気持ちが出てきているようです。やってみたいという子どもたちを見守りながら、難しい時は補助をして「できた！」と自分で出来たという嬉しい気持ちを大切にしていきたいと思います。

## トイレ座れるかな？

だんだんとオムツ交換の際に「ちっち！」と教えてくれる子も増え、トイレにも興味を持ち始めています。保育園でも「座ってみる？」と声を掛けながら、便座に座ることから始めています。最初は、出ても出なくても座ってみる習慣をつけることが大切です。園と家庭での様子を伝え合いながら、やってみたい子や出来そうな子から少しずつ自分でトイレに行きたいという気持ちを大切にしていきたいと思います。

HAPPY  
BIRTHDAY